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９月定例会議 振り返り事項 

 総務経済常任委員会  

 

１ 自らが所属する常任委員会で追跡調査すべきと考える政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

 

２ 他の常任委員会に追跡調査を依頼したい政策・事務事業等 

（ 

 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

 

３ 議会運営全般に関する検討（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの） 

 

 

４ その他（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの、審議方法などで分

からなかった点など） 

「決算審査について」 

 

今後は、前年度の事務事業マネジメントシートの公開を決算審査前にしていただける

よう、執行機関との協議をお願いします。 

今回は公開が間に合わないとのことで、各担当課、事務局にお計らいいただき、欲し

い資料をいただけましたが、公開されていない資料に基づいて質疑が行えないのでは、

数字や実績・評価等の確認から質疑を行わなければなりません。 

事前の共有があれば各課をまわらずとも、事実の共有を前提に質疑ができるので、よ

り審査の効率化につながると考えます。 

 

余談ですが、H２６に議会が定めた「政策形成サイクル」に沿ったスケジュールには 12

月に次年度の実行計画調査とありますが、こちらも資料を共有していただけるタイミン

グが合わず、議会のスケジュールが大幅にずれることもあります。 

 

議会のサイクルを回していくことについて執行機関との協議は必要だと考えます。 
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 ９ 月定例会議 振り返り事項 

※各委員は委員長が定める期日までに、委員長にご提出ください。 

※委員長は委員会内で協議を済ませ、議長に提出ください。 

                         委員会名  厚生文教常任委員会  

 

１ 自らが所属する常任委員会で追跡調査すべきと考える政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

 

 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

 

 

２ 他の常任委員会に追跡調査を依頼したい政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

 

 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

 

 

３ 議会運営全般に関する検討（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの） 

 

 

 

 

４ その他（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの、審議方法などで分

からなかった点など） 

・一般質問で登壇者が会場内に聞こえる「私語」が２回ほどあったと思う。議長の議事整

理権に対しての私語（時計を止めてというような）は慎むべきと感じた。 

 

・決算審査において、「主要な成果の説明」が昨年よりも資料が少ないと感じた。実績を

確認したい（明らかにしたい）部分もあり、例年同様の資料提供をお願いしたい。 
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